

Plaga de termitas afecta a viviendas en Villa Sor Teresa de Catemu:
Se están comiendo sus casas desde hace 10 años

Los habitantes que viven en las casas de Villa Sor Teresa de Catemu, están siendo afectados por una plaga de termitas que deteriora sus viviendas desde hace 10 años, a tal nivel de que algunas ya no pueden ser habitadas.

Las construcciones realizadas con material de madera son las más afectadas en la población que se compone de 32 casas. Según el diario El Trabajo, los residentes han hecho reparaciones independientes en sus casas de dos pisos, utilizando diversos soportes.

Anuncio Patrocinado

"Mi hijo tuvo que sacarme un fierro que yo tenía para poner un cordel en el patio, y ese fierro mi hijo tuvo que instalarlo en el medio del living para que no se cayera el segundo piso, y eso está soportándolo, usted camina por el segundo piso y llega a dar miedo", comentó una vecina de la villa.

Cabe recalcar que se desconoce el origen de la plaga que atormenta a los vecinos, ya que en cualquier momento, el segundo piso elaborado con material ligero se puede venir abajo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



"Hace poco tuvimos una reunión con la constructora (Altamira) y le llevaron fotos y dijeron:

Plaga de termitas afecta a viviendas en Villa Sor Teresa de Catemu: Se están comiendo sus casas desde hace 10 años

¡Oh! Nosotros no teníamos idea de eso, y le dijimos: pero si ustedes no vienen nunca, cómo se van a enterar de qué manera estamos viviendo”, detalló la vecina, quien participó en una reunión con la constructora.

Finalmente, a modo “solución”, el municipio de Catemu está aportando con entrega de fierros o pilares para sostener los inmuebles.



y tú, ¿qué opinas?